



Une semaine avec Ars Nova

publié le 23/05/2012

Descriptif :

Réalisation d'un ciné-concert avec l'aide de la compagnie Ars Nova (ensemble instrumental de musique contemporaine regroupant plusieurs artistes)

Sommaire :

- Une semaine de travail
- Quelques réalisations sonores, jingles

6e Helsinki
6e Budapest



● Une semaine de travail

Au cours de la semaine du 2 au 6 avril 2012, les élèves des classes de 6e ont monté un projet « audioguide » consistant à réaliser un ciné concert en 3 parties sur la ville : « la ville vue d'un chien », « le pont » et « le mouvement dans la ville ».

L'ensemble des 6e était divisé en 2 groupes. Le premier a travaillé sur la réalisation des 3 vidéos, le deuxième sur la réalisation des 3 bandes sonores accompagnant les vidéos.



Les réalisations sonores sont parties de sons naturels enregistrés par les élèves dans la ville et à l'abbaye de Saint-Savin et de sons d'instruments. Ces sons ont ensuite été transformés grâce à l'outil informatique, à l'aide d'un logiciel spécifique. On appelle cela de la musique électro-acoustique.

Deux représentations de ce travail auront lieu le 26 juin à l'auditorium du TAP à Poitiers.



● Quelques réalisations sonores, jingles

- 
(MP3 de 89.3 ko)

- 
(MP3 de 458.3 ko)

- 
(MP3 de 151.7 ko)

- 
(MP3 de 435.4 ko)